

花物語通信

NO.37

3月のトピックス

- ★門出の装いにコサージュを
- ★今大人気の多肉植物入荷!
- ★当店のオススメ「胡蝶蘭」
- ★恒例お楽しみクイズ
- ★ハッピーバレンタイン2017のご報告

2017年 3月号

皆さんこんにちは。寒い2月もあっという間に過ぎました。3月は旅立ちの季節、そして新しい事を始める時期でもありますね。地元である中野市厚生連北信総合病院が装いも新たに竣工、有難いことに御指名を受けて当社売店コーナーを開設し早や1ヵ月。当初はミニブーケやアレンジ中心のアイテムのみでしたが、現在は多肉植物やかわいい動物の小物も置き、訪れる人の目を楽しませていきます。名前も、「夢咲園」と命名し、わずかなスペースですが、病院内で元気になれるパワースポットとなるよう春のかわいい花達が出迎えています。そんな院内売店フラワーコーナー、是非お立ち寄りください。もちろんお店も春いっぱい! かわいい優しい花達に逢いにご来店ください。



胸元に花を!

門出の装いにコサージュはいかがですか?

3月といえば、卒業式や卒園式ですね。卒業、旅立ち等でお花の準備も多い季節、それぞれの想いをお花に託してお届けしませんか?

当店恒例の2月のハッピーバレンタインイベントで、私達スタッフが胸にお揃いのコサージュを付けたところ、ご来店いただいたお客様に「かわいい」「とても素敵ね」と大変お褒めの言葉を頂きました。

そこで今年当店では、お子様の卒業式や卒園式を迎えるお母様方にコサージュのご提案をいたします。お母様同士、親子同士、胸元を華やかに飾ってみませんか?

1つ1、500円からお好きな花、色合いのコサージュをお作りいたします。お気軽にお問い合わせください。



今大人気!

多肉植物が

入荷しました



プクツとした葉に、可愛い形の多い多肉植物。最近人気急上昇! お問い合わせが多くなってきました。

新しい環境での生活を迎えるにあたって、ちよつとデスクや棚にグリーンを置きたくなる方が増えてきたのかもしれないね。

そこで店内では、様々な多肉植物を取り揃えてみました。水やりが少なく、手間いらず!そして、種類も多色多彩もカラフル! なにより管理が簡単なので初心者にもピッタリの多肉植物達!



花を付けるのももちろんのこと、寒暖の差で紅葉もします。そんな1年中楽しめる多肉植物

ほっこりする癒しの空間を、是非愉しんでみてください。



当店のオススメ
幸福が舞い降りる

胡蝶蘭

胡蝶蘭は、数ある花の中でも最も華やかな「花の王様」。贈り物としても、花が大きく蝶のように開く花びらはとても魅力的。環境状態が良いと2〜3ヶ月以上咲き続けるのが、どなたにも喜ばれる不動の理由です。また、胡蝶蘭は「幸福が訪れます」「あなたを愛しています」等の、とても縁起の良い美しい花言葉を持っています。お誕生日や母の日の贈り物として当店選りすぐりの胡蝶蘭を是非お買い求めください。

来月号から、当店厳選の胡蝶蘭についての連載企画「もっと知りたい」を掲載していく予定です。どうぞお楽しみに。



イベント報告

ハッピー♡バレンタイン♪のフ
北信ローカルに掲載されました！

2月4日(土)に開催いたしました、ハッピーバレンタイン2017。今回はシンガーソングライター、おおもと友子さんをお迎えし、初の女性同士のコラボレーション！今までにない全く新しいイベントになりました。

料理は初の2階を使った立食形式を設け、長野市・丸山腸詰店様による当店25周年特別料理をご用意。様々なソーセージに舌鼓、大変喜ばれる軽食となりました。

またステージでは、おおもと友子さんの、気さくな語り透着明感のある素敵な歌声。そして、「The Rose」「ハナミズキ」の流れる中のフラワーパフォーマンス。女性同士の軽快なトークも手伝って1部、2部とも優しくも華やかな歓声のあがるひと時でした。

たくさんの方々にご来場していただき、スタッフ一同心より御礼申し上げます。



「北信ローカル」
2月10日(金)掲載
2月10日(金)の「北信ローカル」に、ハッピーバレンタイン2017イベントが掲載されました。

「おおもと友子」さんの歌に合わせて行うフラワーパフォーマンスの写真が写し出されています。店内のらせん階段に生けこむので、イベントの雰囲気を感じてみてください。

恒例！
お楽しみクイズ

Q 3月8日は「国際女性デー」、
男性が女性に何を贈る日？

- 1 雪柳 2 つばき 3 ミゼザ

【前回2月の答え】

① ○
アメリカには、義理チョコという文化がないので、外国の男性にとって、想いを寄せる相手に告白する勝負の日！なのだそうです。ただチョコレートを贈るだけではなく、メッセージカードやぬいぐるみ・風船・シャンパン・ジュエリー等を贈るのが一般的。

そして、もちろんお花も。特に赤いバラが人気で情熱的な想いを伝えるにはもってこいの花束になりますね。ちなみに、バラ8本は「貴女の思いやりに感謝」9本だといつも想っていますの意味があります。

3月14日はホワイトデーですね。愛しい人から気持ちのこもったチョコレートのお返しに、気持ちをバラの本数に想いを込めて贈ってみてはいかがでしょうか…？どうぞ、お気軽にご相談ください！